

一般質問

市民の声を市政に

問 小学校時代の像が見つかり、開校120周年記念事業で再び建立されたが、他校はあります。

答 深谷市立本郷小学校は前市内19小学校中、7校に

二宮金次郎像の現状は



岡部駅

問 観光資源の機能強化
販売コーナーの設置、ガイド

答 観光周遊コースの設定と

<議会あれこれ「議員も熱が入ります!」…3月議会の一般質問は3日間。延べ81人が傍聴にいらっしゃいました。>

投票所の統廃合、
武蔵野地区投票所計画の
見直しを望む

まつもと 松本 まさよし 政義

問 投票率向上の効果のよさ、投票所統廃合の目的と、その効果、また、投票所選定の基準について聞きたい。

答 統廃合については、合併後2年を目途に再編されることになつており、現行の48投票区から31投票区への見直しを示してまいりました。現在の投票区における選挙人名簿登録者数では、多い所と少ない所で10倍以上の開きがあります。見直しの方針として有権者数をおおむね3千人から4千人に設定しており、区域については現行の投票区を統合して投票所からおおむね半径3キロメートル以内に配慮を踏まえて設定しております。施行は平成22年2月の市長選挙、市議会議員補欠選挙から

問 クラスに校長、教頭先生を招いて完食の日の設定は。答 バイキング方式や郷土料理を工夫し、深谷市輸入農作物対策協議会の人や市長が訪問し、児童とともに学校給食を味わっております。

一流シェフによるアドバイスや料理指導を試みては。

答 栄養士の研修会等で外部講師でできるよう努力します。

問 農林水産省選定の地産地消の仕事人が全国で48名いるが、学校給食栄養士での育成は考えられるか。

答 今まで地産地消に取り組んでおりますので農林水産省の情報は流してまいりますが、特に育成する考えはありません。

学校給食の残飯を減らす工夫を

を工夫してまいります。

合併して3年経過一部の現在状況

かとう 加藤 あつこ 温子

問 選挙権という重要な権利に対し不公平、不平等があるではない。武蔵野地区の投票所がすべてなくなるという今回の案を見直すことができるか。

答 武蔵野地区は案を変更し、今まで使用していた施設を調査して使用していただきます。

問 制度がスタートして10ヶ月が経過したが、これまでに他市町村住民からの寄附はあったか。また、逆に他市町村への寄附の動きは。

答 ありません。3月16日まで市民税及び県民税の申告を受け付けたところで、状況を把握できるのは7月ごろになります。

問 寄附を呼び込むための方策を何か考えないのか。

答 自主財源の積極的な確保策を取り組む必要があり、先進地の事例なども参考に研究し、検討していただきます。

問 緑の王国の将来について

答 技術研究をさせていただきます。

ふるさと納税について

まつもと 富田 まさよし 勝

ふかや市議会だより（第14号 平成21年5月1日発行）

け1年が経過し、残りあと4年である。その後についてはどのように考へているのか。

答 県から施設を閉鎖するに当たり売却等を視野に有効活用について市に相談してきた経緯があります。今後については、財政事情を考慮し継続的な無償貸与の協議を行い、

当たる市議会だより（第14号 平成21年5月1日発行）

用について市に相談してきた経緯があります。今後につい

ては、財政事情を考慮し継続的な無償貸与の協議を行い、

当たる市議会だより（第14号 平成21年5月1日発行）

くくりを目指す施設として整備

し、各種の事業を展開してま

ります。また、仮に返すことになります。また、市民の手により開国したノウハウを学びとり、今進めている緑の回廊構想とあわせて一帯を公園化する次のステップアップの第一段階と考えております。

市民の森として定着していることから、自然と人間が共生できる環境に配慮したまちづくりを目指す施設として整備

し、各種の事業を展開してま

ります。また、仮に返すことになります。また、市民の手により開国したノウハウを学

びとり、今進めている緑の回廊構想とあわせて一帯を公園化する次のステップアップの第一段階と考えております。

市議会だより（第14号 平成21年5月1日発行）

いります。また、仮に返すことになります。また、市民の手により開国したノウハウを学

びとり、今進めている緑の回廊構想とあわせて一帯を公園化する次のステップアップの第一段階と考えております。

市議会だより（第14号 平成21年5月1日発行）

いります。また、仮に返すことになります。また、市民の手により開国したノウハウを学